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Auch der Förderverein des Eishockeysports in Regensburg e.V. möchte sich trotz des
unerwarteten, aber unausweichlichen Saisonendes bei euch allen bedanken!  

  Dank der Unterstützung unserer Mitglieder, Spender, Gönner und Helfer beim 50/50-Los
konnten über 20.000 € für den Förderverein und damit für die Nachwuchsförderung des EV
Regensburg generiert werden. Das ist sensationell und wir sind immer wieder überwältigt, was
in so kurzer Zeit geschafft werden konnte.  

  Das 50/50-Los in den Eishockeystadien oft kopiert, aber nirgends auch nur im Ansatz erreicht,
ist immer noch eine unglaubliche Erfolgsstory und auch wenn wir hier während der
vergangenen Saison das ein oder andere Störfeuer von außen hatten, so trägt doch jeder
einzelne Loskäufer dazu bei, dass der Nachwuchs zielgerichtet und nachhaltig gefördert
werden kann. Vielen Dank hierfür!  

  Wir wünschen euch allen eine schöne und gesunde Sommerpause, freuen uns auf neue
Projekte und gemeinsame Aktionen zur neuen Saison und werden natürlich auch über den
Sommer über weitere Fördermaßnahmen informieren.  

  Wenn Eisbären, EV Regensburg und der Förderverein weiter Hand in Hand
zusammenarbeiten und Zuschauer und Gönner dies weiterhin so unterstützen, dann können wir
auch künftig viele tolle Dinge erreichen! Passt auf euch auf und bis bald!  
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